
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

　八月に入りました、八月の時候の挨拶を調べますと、秋夏の候・晩夏の候・立秋の候と

何やら爽やかな感がありますが、八月に入ったところの今の時期は猛暑の候がぴったりです。

先月は奈良でショッキングな事件があり、日本であんな事が起きるとは思っても見ませんでした。

何か油断があったのでしょうか？

また、まん延防止、緊急事態宣言もない三年ぶりの夏、海に山にと行楽地は賑わいを見せていますが、

その中でコロナ感染者が、爆発的に増えてきています,第7波に突入のようです。

コロナとの戦いは途絶える事はないのでしょうか、心配です。

個人的な話になりますが、遠方にいる娘家族が三年ぶりに帰って来るという事で孫との再会を

楽しみにしております。

会員の皆様におかれましても、感染対策を充分にとり夏の季節をお楽しみください。

元気に夏を過ごしましょう。

シルバーカレッジ垂水区会　令和４年度会長　幸田正利
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